

Brandenburg

Pilotprojekt Schul-Cloud

[06.05.2019] Ein Pilotprojekt für eine Schul-Cloud ist in Brandenburg gestartet. Bis Juli 2021 soll der Prototyp entwickelt und evaluiert werden.

In Brandenburg haben jetzt das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport (MBS), die DigitalAgentur Brandenburg (DABB), das Hasso-Plattner-Institut (HPI) und das Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg (LISUM) den Startschuss zur Pilotierung einer Schul-Cloud im Land gegeben. Wie das MBS mitteilt, soll vom 1. August 2019 bis zum 31. Juli 2021 der Prototyp einer brandenburgischen Schul-Cloud entwickelt und evaluiert werden. 51 medienfit-Schulen ([wir berichteten](#)) haben sich dafür angemeldet. Die schrittweise Inbetriebnahme an den Pilotschulen soll bis zum Schuljahr 2021/2022 erfolgen. Die Steuerung des Vorhabens liege beim MBS, die Projektkoordinierung bei der DABB unter dem Dach der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB). Die technische Projektleitung übernehme das HPI, die pädagogische Leitung das LISUM. Das Zusammenwirken der Partner erfolgt über eine regelmäßig tagende Steuerungsgruppe, die von der DigitalAgentur Brandenburg geleitet wird.

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Brandenburg, Schul-Cloud